
回覧資料 

             平成 22 年 7 月組長会議議事録 
                               平成 22年 7月 18日  総務部長 
1. 日時；7 月 18 日 10 時 00～12 時 00 
2. 出席者；町内会長以下組長全員 
3. 議事録 
 Ⅰ．特別出席者(子供会会長) 発言要旨次の通り 
   冒頭、日頃の町内会の支援に謝意が表され、次に今年度になってからの活動状況等について報告

された。要点は次の通り。 
  ①．9 丁目の小学生は略 60 名、内子供会加入者 40 名、今年になって増加、活動が活発化している。 
  ②．現在取り組み始めている主要テーマは「日の里祭り」の参加行事の準備 

③．当日子供会が行う「踊り」に採用する曲目が決まったとの事で披露された。分かりやすく親し

みやすい曲であった。 
Ⅱ．日の里地区コミュニティ協議会報告 
 ａ．市役所からの「災害時緊急情報伝達について」。 
   市では市民に、個人の携帯電話（NTT のある型式に限る）又はファックスを対象に、災害情報

を配信する次の２つの計画が実施される事になり、町内会長かは広く活用されるよう要望され

た。 
  ⅰ．携帯電話による配信（エリアメール）；ドコモの携帯電話９０５ｉ以降の機種のみ対象（NTT

が開発したメール配信システムを採用するため）受信に掛る月額使用料と通信費は無料。事前

登録は必要ないが、市内に滞在する場合に限り配信される（画面表示）。 
  ⅱ．受信用ファックスによる配信（IFAX）；月額使用料と通信費は無料で FAX 番号の事前登録が

必要。 
ｂ．日の里まつり関係；期間中の清掃協力者（9 丁目から 2 人、21 日夜間）と交通協力者（9 丁目

から 3 人、（21 日午前 1 人、21.22 日は夜間）の依頼が来ている。 
ｃ．夏季巡回 NHK ラジオ体操が ７月２２日（木）午前６時から、ユリックスで開催される多数

の参加が要望されている。 
ｄ．今年度は民生委員児童委員の任期終了に伴う後任者の推薦（町内会長が行う）を行う年度を迎

えている。 
ｅ．災害時要援護者支援の取り込みについて；市から具体的な方法の実行について取り込むよう要

望が来ている。9 丁目には自主防災会があり、その主要テーマでもあるので、取り込みを同防災

会に委任する。 
 

Ⅲ．町内関係議題 
 ａ．教育文化部 
   ⅰ．日の里祭りの準備；これから始める。 
   ⅱ．２２年度子どもの居場所づくり事業が始まる。（日の里西小「おいでおいでクラブ」） 
 



 
 
   ⅲ．夏休み寺子屋の取り組み；習字・工作・絵の寺子屋を始めるに当たり、先生が見つからな 

い絵の先生を９丁目のお二人に依頼し快諾を得た。（その後、追加の要請が３にんあり、合

計 5 人に依頼した。 
   ⅳ．秋の敬老会について、教育文化部長から、骨子として次の提案があり了承された。 
    日時；９月３０日、参加費（７０歳以上 1,000 円）、場所、玄海ロイヤルホテル、 
   Ⅴ．招待者の対象者となる 9 丁目の 70 歳以上の方は略 330 人と昨年に比べ急増している。 
   Ⅵ．敬老会に対し、今後の対象者増と費用に搗いてフリーデスカッションが行われた。要点次

の通り。 
イ．市の補助金は長期的に減額の方向にあり、長期的に経費が掛らない方法に移行する必要

が議論され、仮に市の補助がなくなっても 9 丁目として敬老会を継続する事が先決で、敬

老会を原状のレベルで行いながら、総費用を抑える具体策を考える時期が来ている。 
ロ、敬老会の質を維持するために記念品の配布（好評を頂くには小額過ぎる）を今年度から

割愛しようと云う意見が大勢であった。8 月の組長会議で再度検討する事になった。 
ｂ．生活環境部； 

ⅰ．生ゴミの水切り講座がコミセンで９月以降に行われる。（内容は 7 月 15 日号のタウンプレ

スに掲載） 
  ⅱ．秋の一斉清掃に向けて、各組の特別担当区域（公共部分）について、言葉でなく地図上で

の明確化を計る準備が生活環境部長のもとで進行中。担当場所について、未届けの組長さん

は至急、生活環境部長に届けられたい。 
ｃ．健康福祉部 
  グランドゴルフ大会（回覧済み） 
ｄ．公民館長 
  テレビのデジタル化に伴うテレビの買い替えの検討を始めている。テレビはエコポイント対象

で、それが来年度も適用（3 万円の対象）されるか否かが不明のため、今年度中にエコポイント

を手にし、今年度役員によって、その有効利用まで行い、来年度の役員の負担としないためには、

エコポイントをクーポン券に替え、有効に使い切るためには、10 月頃までにはテレビを購入する

必要がある旨報告された。 
ｅ．南郷・王丸地区での場外馬券売り場設置反対運動 

頭記の件署名運動には 12,300 人の署名が集まり、市議会に請願した結果、市議会では反対多

数で設置反対が決議された。 
   

次回；8 月 8 日（日） 10 時 00～ 
                           以上 


